

S さわやかスポーツ SPORTS

◇中体連春季大会結果◇



仁賀保中野球部

4月22日、23日、中学校体育連盟春季大会が各競技会場で行われました。市内中学校が5競技で優勝するなど大活躍しています！
主な結果は次のとおりです。



仁賀保中ソフトボール部



象潟中男子ソフトテニス部
(写真前列右から3人目が齋藤高志君。右から5人目が土門敬太君)



金浦中柔道部

- 【優勝】**
 野球 (仁賀保中)
 ソフトボール (仁賀保中)
 柔道男子団体 (金浦中)
 ソフトテニス男子団体 (象潟中)
 ソフトテニス男子個人
 (土門敬太・齋藤高志 組/象潟中)

- 【準優勝】**
 バスケットボール男子 (象潟中)
 剣道男子団体 (象潟中)
 剣道男子個人 (高橋潤平/象潟中)
 ソフトテニス男子個人
 (土門洋達・須藤匠 組/象潟中)

- 【第3位】**
 サッカー (仁賀保中)
 バレーボール (仁賀保中)
 ソフトテニス男子団体 (仁賀保中)
 ソフトテニス男子個人
 (菊池陽介・鈴木圭佑 組/仁賀保中)
 ソフトテニス女子団体 (仁賀保中)
 バスケットボール男子 (仁賀保中)
 バスケットボール女子 (仁賀保中)
 卓球女子団体 (仁賀保中)
 柔道女子団体 (金浦中)
 剣道女子団体 (象潟中)

- 【その他県大会出場】**
 ソフトテニス男子個人
 (佐藤翔・山田雅浩 組/仁賀保中)
 (須藤将吾・池田洋 組/象潟中)

にかほ市体育協会と芸術文化協会が発足

4月8日、加盟関係団体の理事・評議員らが出席し、横山市長立ち合いのもと、にかほ市体育協会設立調印式が行われました。

同協会には43団体が加盟し、新しい会則や事業計画等について話し合われました。会長には、和田紀夫さん(中野)が選ばれ、今後も各種競技・種目の振興、市民の健康増進などを目的に活動することを誓い合いました。



4月10日、旧三町で活動を行っていた芸術文化協会が、にかほ市芸術文化協会として発足し、会長に大川寿美さん(室沢)が選出されました。

本協会は、にかほ市の芸術文化の発展向上と各団体の相互連絡や親睦を図ることを目的とし、文化祭や文化振興、各地区の伝統文化などで幅広く活動をしています。

そう快！雪の回廊をドライブ

鳥海ブルーライン開通

4月28日、冬季閉鎖中だった鳥海ブルーラインの開通式がにかほ市と遊佐町で同時に行われました。

にかほ市側の入り口前には県内外から開通を待つ皆さんの車が並び、開通を祝いました。

ことしは例年より積雪が多かったため、5合目付近の雪の壁は高いところで10mにも達し、ドライバーらは雪の回廊を楽しみながらゆっくりと登っていました。

ブルーラインは当分の間は凍結の恐れがあるため、午後5時から翌朝8時までは通行止めとなります。



戦没者慰霊の「忠霊塔」移設

平沢小学校となりの望海公園から墓地公園に移設を進めていた、戦没者慰霊の「忠霊塔」がこのほど完成し、移設の神事が執り行われました。

にかほ市遺族会代表の皆さんや関係者らが参列し、玉ぐしや献花などを御霊に捧げました。

今回移設した場所は、墓地公園の中腹に位置し、日本海や平沢地区が一望できる眺めのよいところです。